

?Pourquoi Satan (Iblis) a été crée de feu

<"xml encoding="UTF-8?>

Question



?Pourquoi Satan (Iblis) a été crée de feu

Résumé de la réponse

Dieu, le Tout puissant est le Sage absolu et tous ces actes et décisions sont basés sur la sagesse suprême. Par conséquent, tous les êtres ont été créés sur la base de la sagesse suprême divine. Dieu leur a octroyé le meilleur aspect possible dont ils méritent.[1] La création de Satan de feu est également basée sur la sagesse divine. Satan est une sorte de Djinn et il a été créé de feu et dispose d'un corps doux. En général, on divise les corps en deux catégories

Les corps impurs, comme les corps des animaux et les êtres humains qui sont créés d'argile. Ensuite les corps doux, comme le corps des Djinns qui sont créés de feu. Ces deux catégories de corps disposent d'un volume et d'une quantité, mais ils ont de réelles différences dont le fait que Satan n'est pas visible aux yeux des êtres humains. En raison de sa douceur, il trouve la possibilité de se transformer en différentes formes et d'aller où veut. Mais l'être humain est visible pour Satan et ne saurait changer rapidement de forme et de lieu. Son mouvement est progressif

:On peut chercher la philosophie de la création de Satan de feu dans les remarques suivantes

L'épreuve de Satan. Satan a été créé de feu et l'être humain d'argile. Satan pour qui le feu -1 était meilleur que l'argile, s'est cru supérieur à l'Homme et c'est la raison pour laquelle, il a désobéi à Dieu. Par conséquent, la philosophie de la création de Satan de feu était son épreuve pour savoir si, lui qui était apparemment fait de feu, il allait s'enorgueillir, ou il allait obéir aux ordres de Dieu tout puissant? C'est d'ailleurs pour cela que Satan qui a refusé de se prosterner devant l'Homme a avancé comme raison de sa désobéissance à l'ordre de Dieu. Il a dit: " "Je [vaulx mieux que lui. Tu m'as créé de feu et Tu l'as créé d'argile".[2]

L'épreuve de l'Homme. Satan est l'ennemi juré de l'Homme. C'est un être tentateur qui -2 cherche à tromper l'Homme dans ses croyances et l'invite à la rébellion et à la dépravation. Satan est la source de tentations, de ruses à tel point qu'il fait croire que le faux qui n'a aucune réalité, est juste. Il a pour méthode la ruse et les voies qui ne sont pas connues pour l'Homme et il le trompe à partir de son intérieur. En raison de son corps doux, Satan peut s'infiltrer dans le for intérieur de l'Homme. Mais cette infiltration dépend de la volonté de ce dernier. Autrement dit, c'est l'Homme lui-même qui fait entrer Satan dans son cœur. Sinon, Satan n'est pas en mesure d'entrer dans le cœur de l'Homme. Même si pour l'Homme, Satan est invisible, cependant, il doit rester vigilant et éviter un tel ennemi. Le noble Coran dit: " Enfants d'Adam, que Satan ne vous tente pas... Satan vous voit, lui et son groupe, ils vous voient d'où vous ne .les voyez pas".[3] Et cela est l'épreuve de l'Homme qui est confronté à un tel ennemi

Même si nous ne saissons pas leur philosophie et en raison de la limite de notre [1] .connaissance, nous ne saissons pas la philosophie de nombre d'affaires et de choses

.La sourate : "Les A'râf" verset 12 [2]

.La sourate : "Les A'râf" verset 27 [3]